

アル・アクサ洪水第794日目：ガザで数名が死亡、イスラエルが住宅ビルへの爆撃と爆破を継続

Palestine Chronicle 2025年12月6日、脇浜義明訳



ガザの家族たちは、イスラエルによって殺害された愛する人々に別れを告げる。(Photo: VIA QNN)

主要事項

*昨日土曜日もイスラエル占領軍はガザ回廊全域で爆撃と計画的な破壊活動を続け、住宅を破壊し、少なくとも3人のパレスチナ人を殺害した。

*停戦違反が続く中で破壊活動がエスカレートし、地域全体が新たな破壊活動を受けている。

*ガザのパレスチナ保健省によれば、2023年10月7日からのイスラエル軍攻撃の犠牲者数は、死者70、112人、負傷者171、015人で、その多くは女性と子どもである。

最新情報

12月7日 12:48am

*パレスチナ・クロニクル：イスラエルのガザ・ジェノサイドが続く中、イスラエル政府は西岸地区の「ガザ化」を行っている。

12月7日 12:41am

*パレスチナ囚人メディア・オフィス：9月時点でイスラエル刑務所に収監されているパレスチナの子どもは275人。イスラエルは2023年に1,085人に子どもを逮捕し、そのうち696人はエルサレムの子どもで、年間最多であった。収監されている未成年は14才～17才で、公判前拘留者と重刑者の両方がいる。

12月6日 10:26pm

*パレスチナ・クロニクル：今日、イスラエル占領軍はガザ各地で破壊活動、侵攻、無人機攻撃で「イエローライン」を拡大する違反行為を行って停戦違反を続け、パレスチナ人9人を殺害した。

*イスラエル軍：イスラエル軍は、ヘブロンでイスラエル軍落下傘部隊へ車両を使った体当たり攻撃をやろうとしたとするパレスチナ人2人を殺害したと発表した。

*パレスチナ・メディア：情報筋によると、ジェニン南の町カバティヤへイスラエル占領軍が襲撃し、パレスチナ抵抗勢力がそれに対して発砲した。

12月6日 9:02 pm

*パレスチナ・クロニクル：トム・バラック米国特使は、米国は過去に2度イランの政権転覆を試みたが、実質的成果は得られなかったと述べた。

12月6日 8:13 pm

*パレスチナ・クロニクル：西側メディアは、ISISと繋がりがあった民兵組織指導者ヤーセル・アブ・シャバーブの死を悼んでいる。しかし、パレスチナ人の間では、政治的立場のいかんにかかわらず、彼は凶悪な犯罪を犯した裏切者という真の姿で知られている。

12月6日 8:11 pm

*イスラエル・メディア：イスラエルのイサク・ヘルツォグ大統領は、トランプ米大統領がネタニヤフ首相の大統領恩赦を求めたことに対して、自分はトランプ大統領を尊敬しているが、「イスラエルは民主主義国家だ」と言った。

*イスラエル・ハヨム紙：トランプ大統領は、イスラエルが人質や捕虜の遺体が全部返還されるまで停戦第二段階へ移行しないと言っているが、最後の遺体回収を待たずに第二段階への移行を求めている。トランプは合意の次の段階へ早く移ることを強く求めている。

*ニューヨークタイムズ：元イスラエル諜報機関高官が、ガザのパレスチナ人小規模民兵集団がイスラエルに協力してガザの治安維持に貢献したと述べた。

12月6日 6:11 pm

*パレスチナ・クロニクル：今日、イスラエルの不法ユダヤ人入植者が、西岸地区のいくつかの地域を襲撃し、それと並行してイスラエル占領軍がジェリコ、ナブルス、ヘブロン（アル・ハリール）を襲い、数人のパレスチナ人が負傷した。

12月6日 5:59 pm

*パレスチナ・メディア：情報筋によると、ジェニンの南の町シラト・アッダールで、抵抗勢力が手製の爆発装置を使って襲撃する占領軍に対抗した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍は、ガザ市東部のシェジャイヤ地区で住宅や民間インフラを破壊した。

*パレスチナ・メディア：バプティスト病院の報告によると、ガザ市ザイトゥーン地区の「イエローライン」内側で、イスラエル占領軍の銃撃で、パレスチナ人2人が死亡した。

12月6日 3:56 pm

*パレスチナ・メディア：病院筋によると、ガザ回廊北部のジャバリアとベイト・ラヒアでイスラエル軍の銃撃でパレスチナ人5人が死亡した。

*ノルウェー外相：ガザ安定化部隊と和平評議会は今月中に設立すべきだ。安定化部隊は平和維持部隊として機能すべきだ。

12月6日 1:41 pm

*パレスチナ・クロニクル：国連機関は、人道支援制限の継続、女性世帯主家庭の増加、医療システム崩壊、厳しい冬の到来などで、ガザの人々がますます深刻な人道的緊急事態に陥っていると警告している。

12月6日 1:32 pm

*パレスチナ囚人情報事務所：エルサレムでは子どもの逮捕率がこれまで最高となり、2023年だけでも1,085人が逮捕され、そのうちエルサレム出身の子どもは696人であった。

*ガザ保健省：この24時間で、死者8人、負傷者16人が病院へ搬送された。10月11日の停戦以降、366人が死亡、938人が負傷、619人の遺体が回収された。2023年10月7日以降のイスラエル軍の攻撃の犠牲者は、死者70.012人、負傷者171,015人となった。

12月6日 12:25 pm

*パレスチナ・クロニクル：イスラエル占領軍はガザ回廊全域に広範な攻撃を行い、パレスチナ人を殺害し、すでにほぼ崩壊している医療システムをいっそう崩壊させた。中東地域諸国はガザ住人の強制移住に反対し、停戦合意の履行を求めた。

12月6日 12:08 pm

*アル・ジャジーラ：イスラエル戦闘機は、ラファ市のイスラエル地上軍が攻撃している地域を激しく爆撃した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍は、西岸地区ヘブロンの南にあるドゥラ市を襲撃した。

*パレスチナ・メディア：アッシーファ病院の報告によると、ベイト・ラヒアの「イエローライン」の外側へのイスラエル軍の砲撃でパレスチナ人3人が死亡した。

*トルコ外相：トルコ外相は、トランプ提案の国際安定化部隊に関する交渉は、その任務や交戦規定などを目下協議中だと述べた。彼は、仲介国トルコは地域平和実現を目指していると付言した。

*パレスチナ・メディア：救急隊によると、ベイト・ラヒアでイスラエル軍の砲撃でパレスチナ人2人が死亡し、数人が負傷した。イスラエル軍は明け方から一連の空爆を行い、地上軍は占領地域で住宅破壊を行った。またもやの停戦違反である。

*アナドル通信：イスラエル軍はアットウファーフ地区、ベイト・ラヒア東部、アル・ブレイシ難民キャンプで住宅破壊を行った。

*ドイツ政府：ドイツ政府はイスラエルに対し、西岸地区における入植地拡大の停止を要請した。ドイツ政府報道官は、入植地建設は国際法と国連安保理決議に違反する行為で、西岸地区を併合しようとするのは二国解決と和平案の実施を妨害する行為だと述べた。

12月6日 1:25 am

*パレスチナ・クロニクル：不法イスラエル・ユダヤ人入植者暴徒が28歳のオワイス・ディエブに暴行を加え、彼を丘の上へ連れて行って、意識を失うまで頭、顔、胸を殴打した。

12月6日 12:24 am

*アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍はベイト・ラヒアの「イエローライン」の内側で住宅を破壊した。

*パレスチナ・メディア：地元筋によると、イスラエル軍はガザ市東の「イエローライン」の内側で複数の建物を爆破した。これらの最新装置を使った建築物破壊の爆音が、ガザ回廊の各地まで届いた。

12月6日 12:19 am

*パレスチナ・クロニクル：アラブ諸国とイスラム諸国の指導者がガザのパレスチナ人をほぼ裏切ったのは明らかだが、彼らの弱点を理解しようとする人々を混乱させる様々なプロパガンダがある。[ロバート・インラケシュの小論](#)を読まれたい。

12月5日 9:31 pm

*パレスチナ・クロニクル：イスラエルの新たな2つの世論調査の結果、汚職容疑で追訴されているネタニヤフ首相の恩赦に関して、支持者は30%強、反対者は40%強であった。

*パレスチナ・メディア：アラブ・イスラム諸国の8カ国（エジプト、ヨルダン、UAE、サウジアラビア、カタール、トルコ、パキスタン、インドネシア）は、イスラエルがラファ・クロッシングをガザからエジプトへの一方通行のみを開いて、ガザ住民をエジプトへ追い出す措置に、深い懸念を表明した。8カ国外相は、パレスチナ人を強制的に移住させる企てに断固反対する姿勢を明らかにした。

*パレスチナ・メディア：医療筋によると、イスラエル軍が展開して直接管理する地域外にあるジャバリヤ難民キャンプをイスラエル無人機が攻撃し、パレスチナ人2人が負傷した。

*国連：国連総会は、UNRWA（パレスチナ難民救済事業機関）の任務を3年間延長する決議を採択した。